

Medienmitteilung

## Rücktritt aus dem Grossrat

### Die BDP bedankt sich ganz herzlich bei Vreni Kipfer

**BDP-Grossrätin Vreni Kipfer tritt Ende der Märzsession zurück. Die BDP Kanton Bern nimmt mit grossem Bedauern ihren Rücktritt zur Kenntnis. Nach mehr als vier Jahren engagiertem und erfolgreichem Einsatz verlässt Vreni Kipfer aus gesundheitlichen Gründen den Grossen Rat.**

Die bernische BDP-Fraktion nimmt mit grossem Bedauern Kenntnis vom Rücktritt ihrer Grossrätin Vreni Kipfer. Die engagierte Politikerin aus Bolligen ist seit dem 09.11.2011 im Grossen Rat. Mit Vreni Kipfer verliert die BDP-Fraktion eine prägende und engagierte Politikerin, die sich mit viel Herzblut für die Partei und die Anliegen des Kantons Bern eingesetzt hat. Vreni Kipfer hat sich nach 4 ½ Jahren aus gesundheitlichen Gründen entschieden per Ende März aus dem Grossen Rat zurückzutreten.

Vreni Kipfer hatte innerhalb der BDP des Kantons Bern eine wichtige Funktion: Sie hat zusammen mit einer sehr aktiven Gruppe von Bildungsfachleuten und -interessierten das Positionspapier zum Thema Bildung erarbeitet, das die Grundlage für die bildungspolitischen Positionen der BDP Kanton Bern bildet. Sie hat diese Gruppe mit grossem Engagement geleitet.

Wir danken Vreni Kipfer für alles was sie für die BDP des Kantons Bern geleistet hat und wünschen ihr für die Zukunft ganz viel Kraft.

#### Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident BDP Kanton Bern  
Tel: 079 427 51 34

17. März 2016